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Alumni des formations « Chef-fe de projet nature et environnement » et « Conseiller-ère en environnement » 

Fermer les yeux et attendre que ça s'arrange tout seul n'est plus une solution 
d'avenir. 
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Inspecteur 
 
 
Service intercommunal de gestion 
Inspecteur de la protection des eaux 
 
Cycle de formation 
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Qu’est-ce qui vous plait le plus dans votre 
activité professionnelle quotidienne ?     
Le sentiment de se sentir utile, être un 
contributeur au respect de nos ressources en 
eau, accompagner les bonnes volontés à 
modifier leurs comportements (gestion des eaux 
de chantier, agriculteurs, garagistes, etc.) et 
avoir l'occasion de rencontrer des personnes de 
tout niveau social. 
 
Comment votre intérêt pour l’environnement a-
t-il été éveillé ? Qu'est-ce qui vous passionne 
dans ce sujet ? 
Besoin de donner un sens à ma vie après des 
années de stress dans le milieu de la 
construction. Les sujets environnementaux ont 
l’avantage de pousser au développement de sa 
créativité pour trouver des solutions, soit pour 
sensibiliser, soit pour agir concrètement. 
 
Parcours professionnel en quelques phrases 
J'ai commencé par construire en béton (gestion 
de projet de construction) et j'ai fini par trouver 
mon chemin dans l'environnement (protection et 
prévention des pollutions des eaux). 

Pourquoi recommanderiez-vous les cycles de 
formation du sanu ?  
Cette parenthèse dans notre vie, lors cette 
formation, est incroyablement enrichissante sur 
le plan des connaissances avec des 
professionnels qui interviennent durant toute la 
formation et humainement avec les orateurs, 
l'encadrement SANU, et les autres participants.


